

あおかわ園 だより 7月 · 2025



水遊び・プール遊びについて

子どもたちが大好きな、夏の遊びの楽しい季節になってきました。大川保育園では今年の夏も、熱中症や事故などに十分注意しながら「水と仲良くなる」ことを目標に、水遊び・プール遊びを楽しんでいきます。

以上児クラスの子どもたちは、水着を着用してのプール遊びとなる為、水着を着る・脱ぐ・片づけるなど、悪戦苦闘の日々となりそうですが、一つ一つの経験を大切にしていきたいと思います。

水遊び・プール遊びの姿を、これまで写真等(はいチーズ写真販売)でお伝えしてきましたが、十分な配慮が必要です。大川保育園のプール遊びは、以上児は水着・未満児はパンツ1枚で行いますが、写真撮影・販売にあたって配慮が必要な方は、担任までお知らせください。

今年は例年よりも早く梅雨が明け、夏の日差しが日ごとに強さを増し、夏本番を感じる季節となりました。この暑さや日差しが、今年は一体何月まで続くのだろうか…と心配になります。そんな中、子どもたちは今も変わらず元気いっぱいです。先月は、うさぎ組・ぱんだ組の保育参観・参加がありました。お家の人と一緒に過ごせることが嬉しくて、いつも以上に張り切り楽しむ姿がいっぱいでした。お家の人在前にも不安定になることもなく、この3か月でも日々成長していることを実感できる時間になりました。食育教室では、生きる基礎・命につながる「食育」についての話があり、園と家庭で「生きる力」を育むきっかけになったように思います。さあ、7月はプール遊びやお祭りごっこなどなど、子どもたちが楽しみにしている行事が盛り沢山です。暑さに負けず沢山の経験を通して、心も体も逞しく育っていく子どもたちの姿を見守っていきたいと思います。

お祭りごっこについて

7月16日(水)・17日(木)・18日(金)は、お祭りごっこがあります。各クラスが作ったお店や、美味しい食べ物屋さんなど、楽しいお祭りとなるよう只今計画中です。少しでもお祭りの様子を保護者の方にもお伝えできるよう動画配信(Youtube)を考えていますが、難題も多くまだ未定の状態です。

予想される課題

- ・画像が悪い
 - ・動画に映る子と映らない子の差が出てくる
 - ・携帯によっては見られない可能性がある
 - ・見たかった場面と違う
 - ・声や音が聞こえづらい
 - などなど…
- 動画配信ができても保護者の方々の予想していた配信にならないかもしれません、お祭りの雰囲気が少しでも伝わることを考え願い、職員一同、力を合わせて頑張ってみます！
- どうなるかはまだ未定ですが、配信ができるようになった場合は、ご理解ご協力をどうぞよろしくお願いします。また、個人情報保護の観点からSNSやブログへの掲載はご遠慮下さい。

1	火	地域清掃(年長)
2	水	合同リズム
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	七夕会
8	火	合同リズム
9	水	防災訓練(風水害)
10	木	
11	金	小学生交流
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	合同リズム
16	水	お祭りごっこ
17	木	お祭りごっこ
18	金	お祭りごっこ
19	土	防災訓練
20	日	
21	月	海の日
22	火	
23	水	
24	木	
25	金	誕生会
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	体育館リズム
30	水	
31	木	